
 

株式会社エフエム茶笛  

平成 28年度第 4回番組審議会議事録 

 

 

 

１．開催年月日：平成 28年 9月 2日（金）17時 00分～18時 00分 

 

 

２．開催場所  ：株式会社エフエム茶笛 ２階 会議室 

 

 

３．委員の出席 

委員総数  ：6名 

出席委員数：6名 

出席委員  ：大山博（番組審議委員長）水村雅啓 佐藤智  

 黒川進 飯島静江 若月真理子 

 

放送事業者側出席者：代表取締役社長 荻野 喜美雄 

専務取締役   東 たか子 

放送局次長    宮岡 洋明 

技術制作係長  秋山 知広 

 

 

４．議    題  ：番組の放送内容について 

 

 

５．議事概要 ： 

 

議題に沿って各委員お一人お一人の放送聴取の感想・意見・疑問点などを挙

げていただき、他の委員と意見を交わす形式にて議事を進行、必要に応じて放

送事業者側出席者が説明・ 回答しながら会を進めた。 

 

 

  



 

６．審議内容 
 

委員長： 

それでは、各委員からご意見をいただきます。 

 

委 員： 

 「とれたてラジオ」を良く聴いています。 

私のまわりでも聴いている方が多く情報量も多く身近な話題や方々が出演されるので楽しく

聴く事が出来ます。看板番組だと思いますので少しずつアレンジを加えながら、楽しい番組を

今後も続けていただきたいと思います。 

 

委員長： 

 パーソナリティが番組内で、頻繁に自身の子供の話をしている場合があるんですが、こうし

た話題は良いのでしょうか？地域の放送ならではの良さなのか、職権により自身のプライベー

トな話題を公の放送に乗せることは如何なものでしょうか？ 

 

事業者： 

 子育て世代の応援番組（「くらっしぃ～♪」月～金/12：00～14：57）では、コンセプト上、

パーソナリティが自身の子育て体験を例に挙げてトークする場面はありますが、もしも過剰に

捉えられるようであれば、節度をわきまえるように指導していく必要があると思います。 

 

委 員： 

 受け取り方が二通りあると思います。リスナー自身が「私もそうだ」と共感して安心する場

合があります。一方で「なんで自分の話をしているの？」と反発的に受け取る場合もあると思

います。私自身は、度を過ぎる場合は注意した方が良いと思いますし、ある程度までは良いの

では？と感じます。 

 

委 員： 

 「やかんと和尚のやみなべ問答」は、明るくテンポもあり、和尚さんの造詣が深くありがた

いお話が魅力です。個人的な感想ですが、本当に面白く構成もしっかりした大好きな番組です。

ああいった番組でありながら、入間市内の話題も多く、エリア内はもとより、全国の人にも聴

いてほしいと自信を持って言えるＦＭチャッピーの傑作番組だと思います。（毎週 30 分の隔週

更新につき）もっと聴きたいと思います。木曜日の夜 7時からの放送です。 

 

委 員： 

 ただ流れる音を聴いていることの多いラジオですが、番組を選んで聴く、継続的に特定の番

組を聴き続けるといったものが、一つでも多くなることを望みます。 

 

 

 

 



 

委員長： 

 全体的に、現状の番組・編成はとても安定して、良くなっていると思います。放送人として

教養を勉強していただき、ＦＭチャッピーがより一層素晴らしいものになれば良いと思います。 

時間ですので、以上で議事を終了致します。 

（以上で議事終了） 

  



 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

   
審議機関の答申又は改善意見の内容 事業者による対応措置 対応措置の実行年月日 

特になし。   

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、  

方法及び年月日 
 

本議事録を、下記の日時、方法にて公表・閲覧可能と致します。 

・9月 8日より、弊社ホームページ（URL http://www.fmchappy.jp） にて掲載。 

 

 

９．その他の参考事項 

  
 特になし。 

以上 

 

 

 
社 名 株式会社エフエム茶笛 


